
 

ACTA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 
CALIDAD DEL GRADO EN ADE 

 

CÓDIGO: GADE-06-2018/19 

 

CÓDIGO 
GADE-06-2018/19. 01 julio 2019 

FECHA 
01 julio 2019 

ASISTENTES 

PROFESORES: 
Ausín Gómez, José Manuel  
Buenadicha Mateos, María  
Retamar Pozo, Montserrat 
Rivera Fernández, Gala Patricia 
EXCUSAN ASISTENCIA: 
Caballero Guisado, Manuela (PDI) 
Tato Jiménez, Juan Luis (PDI) 
Cabrera Trinidad, María Milagros (Alumna) 
Comerón González, María Casandra (Alumna) 
 
El 01 julio, lunes, a las 10:45 horas, comienza la reunión de la Comisión de Calidad del Grado de ADE 
en el Seminario 8, para tratar los siguientes puntos del Orden del Día: 

 
1. Informe coordinadora. 

Comunica las modificaciones llevadas a cabo, tanto en la normativa como en el Informe Anual, 
que se han aprobado en la  reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la Uex celebrada el 
18 de junio de 2019 y que afectan directamente a la Comisión de Calidad del Título. 

2. Validación, si procede, de los planes docentes del curso 2019-2020.  

A esta Comisión le corresponde validar para el curso 2019-2020 los planes docentes de las asignaturas 
optativas impartidas en Badajoz e iniciar el proceso de validación de los planes docentes de las fichas 
intercentros de los semestres 5º, 6º y 7º del grado en ADE, proceso este último, que culminará por la 
Comisión de Calidad Intercentro junto con el resto de las asignaturas intercentros cuyo proceso ha 
sido iniciado por las Comisiones de Calidad del grado en ADE de Plasencia y Cáceres.  

Una vez revisados, se validan los planes docentes de todas las asignaturas antes citadas. 

3. Análisis del resultado de los cuestionarios pasados a los alumnos y profesores con docencia en 
el Grado en ADE para evaluar el desarrollo de la misma a lo largo del curso 2018-2019. 

Los alumnos integrantes de la Comisión se encargaron de reunirse con los delegados de clase para 
recoger comentarios sobre la marcha del curso 2018-2019, presentando por escrito el resumen 
del resultado de esas reuniones con delegados de clase. La coordinadora lo trasladó al resto de 
miembros de la Comisión del mismo modo que el resultado de los cuestionarios pasados a los 
profesores, analizándose en la reunión de hoy las diferentes cuestiones puestas de manifiesto, 
tanto por alumnos como por profesores, considerándose que ya se han hecho las actuaciones 
necesarias para resolver la mayoría de las incidencias expuestas y procediéndose a poner en 
conocimiento de los agentes implicados aquellas que aún no han sido resueltas 



4. Ruegos y preguntas. 

No hay. 

 
 
Siendo las 12:00 horas se da por concluida la reunión. 
 

 
 
 
Montserrat Retamar Pozo 

Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en ADE 

 
 


